

PROPONE CREACIÓN DE UN FORO PARA ELLOS

Invita Delfina a jóvenes a ocupar más espacios en la administración

De gira por Atlautla la senadora llamó a los jóvenes a apoyar con su conocimiento para la actualización de la entidad

LUIS AYALA

“Quién más que los jóvenes pueden saber sus necesidades en cuanto a educación, en cuanto a salud, o empleo, por eso han demostrado su preocupación por todos esos temas y por eso podemos fortalecer algunas acciones en favor de ellos empezando a tener más y más espacios en la función pública” así lo dijo la senadora Delfina Gómez Álvarez durante el Encuentro Estatal de Jóvenes de Morena en el municipio de Atlautla.

La también coordinadora de la Defensa de la 4T, anunció que presentará iniciativas de ley en el Senado para apoyar a los jóvenes en materia de salud, educación, empleo y en sus propuestas sobre el cambio climático.

“Los jóvenes nos han demostrado ese amor que tienen y esa preocupación hacia el cambio climático y que también los adultos no debemos dejar pasar, y por eso este primer encuentro les decimos aquí estamos nos ponemos a sus órdenes, pero también nos tenemos que poner de acuerdo en la organización”, afirmó.

Gómez Álvarez propuso hacer un foro, “no nos cuesta abrir ese espacio a los jóvenes y por eso les he pedido aquí a nuestros compañeros que nos contagiemos de su alegría y de su felicidad”.

Sin duda alguna lo primero que

tenemos que hacer, y es parte de mi función, es la integración de los comités; hagamos un gran ejército y para eso vamos a necesitar de la frescura y las habilidades de los jóvenes.

“Tenemos que tener esa apertura



y por eso yo les pido a ustedes que tienen grandes ideas y, sobre todo, también tienen algo muy importante que es la actualización. A muchos de nosotros nos da miedo agarrar una computadora, a lo mejor meterse en algún programa de YouTube o de WhatsApp porque estamos en otra época”, dijo.

Luego agregó: “ustedes ya nacieron con el celular en la mano, aquí en el hombro dicen por ahí. Entonces nos pueden ayudar a hacer grandes propuestas de actualización en algunos planes y programas de trabajo para poder realizarlo y eso lo podemos hacer”.

Delfina Gómez, senadora por el Estado de México, hizo hincapié en que cada esfuerzo del presidente Andrés Manuel López Obrador, de diputadas y diputados, alcaldes y alcaldesas, en su caso de senadoras y senadores con la juventud es un “compromiso moral para dejarles un mejor futuro a las nuevas generaciones”.

Posteriormente, la senadora tuvo reuniones en Ecatzingo, Tepetlixpa, Juchitepec y Ayapango.

◀ La morenista, Delfina Gómez, recibió el apoyo de los jóvenes de su partido durante su gira por la región de Los Volcanes.

Foto Especial

EN VIDEO

Invita Delfina Gómez a evento del presidente

VIOLETA HUERTA

A través de un video, afirma que responderán al llamado para celebrar cuatro años de gobierno

La coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, anunció que mexiquenses acudirán a la marcha del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México para celebrar cuatro años del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de un video de 21 segundos, la también senadora por el Estado de México comienza preguntando si se acuerdan que se burlaban de los zapatos del presidente y señala que él se los acabó caminando.

¿Se acuerdan que se burlaban de los zapatos del presidente? nuestro presidente se los acabó caminando y lo va a seguir haciendo", aseguró.

Enseguida, la maestra Delfina Gómez anuncia que el próximo 27 de noviembre se realizará una marcha y expresa al mandatario nacional que acudirán a ella.

La marcha por el cuarto año del presidente López Obrador será el 27 de noviembre

Vaticina que ahí se demostrará por qué la gente lo quiere tanto.

"Próximamente va a haber una marcha y van a ver por qué el pueblo lo quiere tanto. Presidente: acudiremos a su llamado el próximo 27 de noviembre. Ahí estaremos todos", adelanta.

El viernes por la tarde Gómez Álvarez estuvo en Tenancingo, donde aseguró que su trabajo legislativo es permanente, pues si el presidente no se cansa, ellos tampoco, en busca de mejorar la situación del pueblo.

Además invitó a sumarse a la marcha del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México que encabezará el presidente Andrés Manuel López Obrador el próximo domingo 27 de noviembre a las 9:00 horas.

Ante habitantes de Tenancingo y Malinalco, la maestra recibió propuestas para apoyar a sectores históricamente olvidados y ofreció apoyar a los pueblos origi-



Anunció que presentará iniciativas de ley en el Senado para apoyar a jóvenes

arios, a los campesinos y artesanos desde el Senado de la República.

"Aquí vamos a luchar por los pueblos originarios, también me dicen que faltan los fertilizantes, las vialidades, y a eso venimos, a ponernos a sus órdenes para trabajar en conjunto. Llevaré estos temas al Senado para impulsar leyes que los beneficien", comentó.

APOYO A LOS JÓVENES

Ayer la senadora anunció que presentará iniciativas de ley en el Senado para apoyar a las y los jóvenes, por ser un acto de justicia social, y también promoverá el Foro Internacional de la Juventud.

Durante el Encuentro Estatal de Jóvenes de Morena en el Estado de México, afirmó que quieren escuchar a las y los jóvenes y sus propuestas en torno a distintos temas.

"Queremos escuchar más a los jóvenes

para llevar hasta el Senado de la República las propuestas que tienen sobre temas como educación, salud, cambio climático y hacia el empleo".

Para ello, anunció, en el Senado promoverá el Foro Internacional de la Juventud, en busca de que tengan más espacios de participación.

Enfaticó que cada esfuerzo del presidente Andrés Manuel López Obrador, de diputadas y diputados, alcaldes y alcaldesas, en su caso de senadoras y senadores con la juventud es un "compromiso moral para dejarles un mejor futuro a las nuevas generaciones".

En el evento recibió propuestas de trabajo en los municipios de Atlautla, Ecatzingo, Tepetlaxpa, Luchitepec y Ayapango. La acompañaron el diputado local Isaac Montoya, Horacio Duarte Olivares; la secretaria de mujeres estatal Mónica Chávez, así como diputados locales.

REDES SOCIALES